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日　　時：平成 30 年６月 13 日（水）　
会　　場：例会場　　
司　　会 : ＳＡＡ    　　　　　 　　　　　　 岡田委員
開会点鐘　　　　 　　　　   　 　　　 小澤 ( 谷 ) 会長
斉　　唱：　ロータリーソング「日も風も星も」
お客様の紹介　　　　　　　　　  　　 小澤 ( 谷 ) 会長
内山　肇　様　東京国立白うめ RC　会長
髙橋　真吾様　　　　〃　　　　　 幹事

＊内山会長のあいさつは、ニコニコ BOX の文面と同じ
なので省略します。
会長挨拶 　　 　　　　　　　    　　　小澤 ( 谷 ) 会長
　昨日、猿渡ガバナー年度の会長・幹事会が開かれまし
た。各ガバナー補佐のご挨拶では、村上ガバナー補佐も
ご挨拶されました。当クラブは会員増強賞をいただきま
した。明日は多摩中グループの最後の協議会が行われま
す。

幹事報告      　　 　　 　  　    　　　　　　寺澤幹事
●本日が今年度の最後の例会場での例会となりました。
メールボックスは綺麗にしてお帰り下さい。
委員会報告
● 50 周年　吉野事業委員長 ・ 岡本 ( 正 ) 式典委員長
　詳細は本日の会報に掲載していますので、ご確認くだ
さい。
● 50 周年総務財務委員会　関 ( 重 ) 委員長
　例会後に初会合を行います。委員の方はお残りくださ
い。
ニコニコＢＯＸ 　　  　　　　　　   三田親睦活動委員
●東京国立白うめ RC( 内山会長・髙橋幹事 )　今年度、
小澤会長をはじめ、東京国立ロータリークラブの皆様に
はお世話になりました。また先月の国立白うめ RC 創立
25 周年記念例会に、多くの会員の皆様がお越し下さり
御礼申し上げます。次年度も、東京国立白うめ RC をよ
ろしくお願い致します。

第 2368 回例会報告

▲ 小澤（谷）年度から、喜連年度へとバトンタッチ
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●小澤谷守会長　村上ガバナー補佐 ･ 山崎グループ幹事
には、まだ何クラブか表敬訪問が残っているようですが、
一年間ご苦労様でした。村上ガバナー補佐には、本日は
当クラブ卓話講師を務めていただきますが、一年間の有
意義な活動・苦労話など拝聴できればと思います。宜し
くお願いいたします。過日は白うめ RC25 周年記念例
会おめでとうございました。内山会長・髙橋幹事のご来
訪歓迎いたします。
●寺澤幹事 本年度、天満宮での最後の例会です。村上
ガバナー補佐の卓話楽しく拝聴致します。白うめ RC 内
山会長・髙橋幹事よくいらっしゃいました。今後共宜し
くお願い致します。
●小澤孝造会員 ･ 小澤崇文会員  村上ガバナー補佐 ･ 山
崎グループ幹事一年間御苦労様でした。又、ガバナー補
佐の本日の卓話楽しみです。拝聴させて戴きます
●五十嵐会員　村上ガバナー補佐 ･ 山崎グループ幹事、
絶妙なコンビで大任を務められました。ご苦労様でした。
本日の卓話を拝聴させていただきます。
●山口会員 ･ 吉野会員 ･ 岡本貞雄会員 ･ 岡田会員　村上
ガバナー補佐 ･ 山崎グループ幹事。1 年間のご活躍ご苦
労様でした。お二人の活躍は当クラブの誇りです
●時田会員　村上ガバナー補佐一年間ご苦労様でした。
その苦労話をたっぷりお聞かせ下さい。
●内山会員　村上ガバナー補佐 ･ 山崎グループ幹事には
一年間の大役ご苦労様でした。本当に忙しかったんだろ
うと拝察致します。本日の卓話楽しみにしております。
●村上会員　大ニコニコいたします。
●山崎会員　1 年間お世話になりました。小澤 ( 谷 ) 会
長 ･ 寺澤幹事にはグループ協議会で協力いただきスムー
ズな協議会が出来ました。1 年間大変ありがとうござい
ました。
●遠藤常臣会員 ･ 木島会員 ･ 喜連紘子会員 ･ 佐伯会員　

村上さんガバナー補佐としての卓話楽しみにしていまし
た。ほゞ 2 年間のご苦労話、グループを活性化してい
くための苦心談など私達の生き方にも大いに参考になる
ことでしょう。東京国立白うめ RC 内山会長・髙橋幹事
のご来訪歓迎いたします。
●岡本正伸会員　村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事
1 年間お疲れ様でした。本日は村上・山崎コンビの 1 年
間の苦労話し (?) を楽しみに拝聴します。白うめ RC 内
山会長・髙橋幹事のご来訪歓迎します。
●近藤会員　村上様一年間ガバナー補佐のお仕事御苦労
様でした。本日の卓話楽しみに拝聴させていただきます。
グループ幹事山崎様お役御苦労様でした。
●喜連元昭会員　村上ガバナー補佐そして縁の下の力持
ちの山崎幹事におかれましては、今年度の目覚ましいご
活躍を頂き当クラブの誇りとするところです。本日の村
上会員の卓話を楽しみにしております。
●北島清高会員　会報への職場訪問ありがとうございま
す。会報委員の方々には大変お世話になりました。業務
内容が明確でなく御苦労をおかけしました。
●社会奉仕委員会 ( 関俊之会員 ･ 北島清高会員 ･ 遠藤久
会員 )　村上ガバナー補佐 ･ 山崎グループ幹事一年間ご
苦労様でした。これからも宜しくお願いします。本日の
卓話心して拝聴させて頂きます。
●親睦活動委員会 ( 長嶋会員 ･ 鈴木会員 ･ 本多会員 ･ 三
田会員 ･ 二階堂会員 )　村上ガバナー補佐 ･ 山崎グルー
プ幹事 1 年間お疲れ様でした。本日の卓話楽しく拝聴
させていただきます。
☀ニコニコ BOX  合計 88,000 円　累計 1,633,000 円　
出席報告　　　　 　　 　　 　北島 ( 清 ) 出席奨励委員
　６月１３日　在籍 49 名中　出席 37 名 
 　前々回 (5 月 30 日 ) の　出席率 95.65％
閉会点鐘 　　　   　 　 　　 　　　　  小澤 ( 谷 ) 会長

ガバナー補佐の１年
多摩中グループガバナー補佐 村上 隆秀会員

■講師の紹介　　　　　　　　　近藤プログラム委員長
　今年度だけで 100 回以上の会に出られて貴重な経験
をなさったようです。お話しも上手で風格もあり、今後
も期待しています。

■ 17‐18 年度を振り返って
　ガバナー補佐・グループ幹事はグループ内の会長・幹
事に地区ガバナーからの伝達事項や RI から伝達される
活動方針などを忠実に伝える役目と、13 クラブの会長・
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▲ 来日生修了証授与式に出席したインさんとホストファミ　　
あ  リーの皆さん（オリンピック記念・青少年総合センター）

幹事の皆さんの一年間のクラブ運営のお手伝いをするこ
とを主な任務としています。私は各クラブ会長・幹事
26 名が参加するグループ協議会の雰囲気作りに注力し、
各クラブがお互いに良い刺激を受け合い、最高の一年に
なるよう心掛けて参りました。
2016 年 8 月 2 日京王プラザホテルで第 1 回のガバナー
補佐研修会からスタートして、地区役員会常設委員会の
セミナーなど出席はかなりの回数になりました。いよい
よ 2017 年 7 月からスタートとなり、全クラブへの表
敬訪問から始まり、グループ幹事と事務局に各クラブと
のスケジュール調整をしていただき回りました。その後、
クラブ協議会とガバナー公式訪問が 9 月 ･10 月と続い
て開催され、グループ幹事共々出席しました。
ガバナー補佐の職として各クラブの年間活動方針、予算

計画を目にすることになりましたが、私がこれまで想像
していた以上に、それぞれのクラブの伝統と歴史に応じ
て各クラブとも地元地域や国内外で奉仕活動をしっかり
と行っている事に気が付きました。
また奉仕活動を行う一方で、会員相互の友情や助け合い
など非常に目を見張る情景も数多く経験させていただき
ました。今年度はグループ内で 5 クラブの周年行事が
開催されましたが、これも日頃行われない行事であって、
お祝いというお祭りを成功させようと、自然に全員が協
力して一つになり、感動する式典と祝宴が開催されました。
ガバナー補佐という広い立場で各クラブにお邪魔をし
て、先人達が築き上げた伝統と歴史の上に、それぞれの
クラブ運営がなされていることを改めて痛切に感じ、非
常に大きな勉強をさせていただいた１年間でした。

第 2369 回例会報告

日　　時：平成 30 年６月 20 日（水）　
会　　場：パレスホテル立川　
司　　会 : ＳＡＡ    　　　　　　　  岡本（正）委員長
開会点鐘　　　　 　　　　   　 　　　 小澤 ( 谷 ) 会長
斉　　唱：　ロータリーソング「奉仕の理想」
お客様の紹介　　　　　　　　　  　　 小澤 ( 谷 ) 会長
小川会員夫人 恵美子様
内山会員夫人 幸子様
村上会員夫人 真弓様
岡本正伸会員夫人 芳江様
秋廣会員夫人 康子様
山崎会員夫人 季美枝様
遠藤常臣会員夫人 春実様
寺澤幹事夫人 房江様
木島会員夫人 和子様
青少年交換来日生 ニッチャカーン・チュリャーノンさん

■ホストファミリーに感謝状の贈呈　　小澤 ( 谷 ) 会長
　　　　　　　　　　　　　

遠藤直孝会員夫人 直子様
北島正典会員夫人 緑様
秋山会員夫人 登美子様
関 俊之会員夫人 藤子様
北島清高会員夫人 友子様
鈴木会員夫人 真紀子様
鈴木会員お嬢様菜々さん
遠藤久会員夫人 恵美子様
小澤谷守会長夫人 あゆ子様

　今年度、青少年交換来日生
のインさんをお世話したこと
で、地区からクラブ、ホスト
ファミリー、カウンセラーに
感謝状が授与されました。
　ホストファミリーは長嶋会
員、鈴木会員、川向会員、北
島（清）会員。カウンセラー
は岡本（正）会員です。
　１年間ご苦労さまでした。

▲ インさんを囲んで、ホストファミリーとカウンセラー

時田会員から
インさんへ

インさんが京都へ旅行
した時に茶の湯を体験
し、「帰国してからも
やってみたい」という
ことなので、抹茶セッ
トをプレゼントしま
す。（時田）



　　　　　　

　皆さん今晩は、最終例会に多くの会員、ご家族の皆様
にも多数ご参加いただき有り難うございます。最終例会
にあたり御礼のご挨拶を申し上げます。
　理事の皆様・各委員長の皆様・会員の皆様、そして私
を支えていただいた寺澤幹事、皆様のご理解・ご協力の
おかげで一年間を乗り越える事ができました。心から感
謝申し上げます。ありがとうございました。
　今年度は地区役員として、当クラブより村上ガバナー
補佐・山崎グリープ幹事を輩出し、お二人には名コンビ
で多摩中グループをまとめる姿には大変感銘いたしました。
　また、青少年交換留学生の受入れでは、岡本正伸会員
にカウンセラーを務めていただき、ホストファミリーに
長嶋会員・鈴木会員・北島清高会員・川向会員には、ご
家族でインさんを支えていただきました事に心から感謝
いたします。ありがとうございました。
　今年度の私のスローガン ｢奉仕を通じてみんなが輝こ
う｣ と致しましたが、会員の皆様には奉仕活動を通して
輝けましたか？私は活動の輝きを周りに伝えるには、ま
だまだ努力が足りなかったと反省しております。
　ただ一つ私なりに気づいた事は、クラブの中にステキ
な仲間をつくり、クラブ活動を共に楽しめる仲間を増や
す事こそが、輝きを放つ為の原点であると、改めて認識
する事ができました。会員の皆様も、自分の輝きを誰か
に伝え、誰かに影響を与える、そんなロータリー活動を
目指して頑張っていただければと思います。
　次年度は当クラブ 50 周年、記念すべき年の喜連会長
年度にエールを送り退任の挨拶と致します。

　昨年の今頃は、小澤会長より幹事の職を拝命さ
れ大変不安な思いでこの場に立ったことを覚えて
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▲ 2017-18 年度・多摩中グループ・ガバナー補佐の村上隆秀
夫妻と、グループ幹事の山崎義晴夫妻に花束が贈呈されました。

おります。しかし、実際に動き始めれば会長に大
変 気 を 使 っ て い た だ き、 ま た、 役 員・ 理 事 を 始 め
会員の皆様から多くのご協力・ご指導を賜り、無
事 に こ の 最 終 例 会 を 迎 え る こ と が 出 来 ま し た。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
あそして、事務局の間島さんも多摩中グループの事務局
で忙しい中、細かなところに目を配っていただき動いて
いただきました。私はサラリーマンでありますが、貴重
な経験をさせていただいた 1 年となりました。
　次年度の喜連会長・小澤崇文幹事におかれましては、
50 周年という記念行事もございますが、ぜひ 1 年間楽
しんでいただき、私たちも盛り上げてまいりたいと思い
ます。
　皆様にはこの 1 年間大変お世話になり、誠にありが
とうございました。

■インさんのごあいさつ
　１年間、クラブの皆さまや、ホ
ストファミリーの皆さまにお世話
になりました。ありがとうござい
ました。
　交換来日生として、いろいろな
国の学生と友だちになってよかっ
たです。
　私は近いうちに、お父さんと一緒に日本に来ます。そ
の時にまたお逢いできたらと思っています。

ニコニコＢＯＸ 　　  　　　　　　   山岡親睦活動委員
●小澤谷守会長　本日は最終例会に会員及びご家族の皆
様に多数ご参加いただき、ありがとうございます。限ら
れた時間ですが楽しんで下さい。一年間ありがとうござ
いました。
●寺澤幹事　皆様のおかげで無事に 1 年を終えること
ができました。本当にありがとうございました。
●小澤孝造会員  家族例会楽しみです。親睦さん御苦労

2017‐18 年度会長　小澤　谷守

退任の挨拶

退任の挨拶

2017‐18 年度幹事　寺澤　武

花束贈呈
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様。又、小澤・寺澤丸の無事の帰港お目出度う御座居ます。
●五十嵐会員　小澤会長・寺澤幹事さん大任、大変お世
話になりました。楽しい一年間でした。ありがとうござ
います。
●山口会員　楽しい例会になりますように！
●時田会員　国立ロータリークラブ 49 年目最後の年度
に小澤会長・寺澤幹事、誠にお疲れ様でした。なお役員
の皆様方にも心より感謝申し上げニコニコ致します。
●吉野会員　小澤会長・寺澤幹事一年間ごくろう様でし
た。本日の最終家族例会楽しませていただきます。
●杉田会員　小澤会長・寺澤幹事一年間ご苦労様でした。
●内山会員　小澤会長・寺澤幹事には一年間ご苦労様で
した。今日は一年の疲れを癒して下さい。
●村上会員　小澤・寺澤丸の無事の帰港お目出とうござ
います。我々も山崎義晴グループ幹事と大事なく 1 年
間を終了する事が出来ました。クラブ会員の皆様に感
謝！
●岡本貞雄会員　小澤・寺澤丸、大漁旗を揚げての帰港、
誠におめでとうございます。小澤会長のユーモアのある、
熟練したクラブ運営と寺澤幹事の誠実な人柄に心から感
謝を申し上げます。
●秋廣会員　小澤・寺澤丸の無事の帰港をお喜び申し上
げます。増強は勿論、特にニコニコボックスでは歴代最
高額となり、会長幹事のご努力と共に会員皆さんのご協
力に感謝いたします ( 会計担当理事として )。
●山崎会員　小澤 ( 谷 ) 会長・寺澤幹事おつかれ様でし
た。本日は楽しませてもらいます。
●遠藤常臣会員　本日の最終例会、小澤会長・寺澤幹事
丸の無事の帰港お喜び申し上げます。会長挨拶のユーモ
アあふれる言葉、大変勉強になりました。1 年間御苦労
様でした。
●本間会員・近藤会員　小澤・寺澤丸もようやく最終例
会を向える事、大変おめでとうございます。1 年間ご苦
労様でした。また喜連・小澤丸も 1 年がんばって下さい。
●木島会員・喜連紘子会員　村上ガバナー補佐・山崎義
晴グループ幹事、小澤谷守会長、寺澤幹事一年間ご苦労
様でした。今日は思いっきり発奮してください。親睦委
員の皆さま素晴しい企画をありがとうございます。大い
に楽しませていただきます。委員長はこれで解放ですね。
副委員長はこれからが大変 !! 頑張って下さい。
●小澤崇文会員　一年間御苦労様でした。小澤・寺澤　
丸、無事の御帰港おめでとうございます。
●喜連元昭会員　小澤 ‐ 寺澤丸の無事の帰港お目出とう
ございます。数々の業績を挙げられ、次の出港に備えて

頂き有難うございました。功績を引き継ぎながら来年も
頑張ります。
●遠藤直孝会員・北島正典会員　小澤谷守会長、寺澤　
武幹事一年間ありがとうございました。無事大任を果た
す事ができた事お祝い申し上げます。岡本正伸 SAA 委
員長、長嶋孝子親睦活動委員長、本日はよろしくお願い
します。
●秋山会員　小澤丸の無事の帰港おめでとうございま
す。喜連丸の航海が順風満帆で 50 周年記念行事の成功
を祈念致します。
●遠藤久会員　入会させていただき、あっと言う間の一
年でした。これからも楽しく活動していきたいと思いま
す。本日は夫婦で家族例会を楽しませていただきます。
●職業奉仕委員会 ( 伊藤明会員 ･ 岡田会員 ･ 鈴木会員 )　
小澤会報・寺澤幹事・村上ガバナー補佐・山崎グループ
幹事、一年間お疲れ様でした。会員の皆様のご協力によ
り無事に役割を果たせました。ありがとうございました。
●クラブ会報委員会 ( 青木会員・平川会員 )　小澤会長・
寺澤幹事・村上ガバナー補佐・山崎グループ幹事、一年
間大変お疲れ様でした。また会員の皆様、クラブ会報へ
の暖かいご支援とご愛読ありがとうございました。
●社会奉仕委員会 ( 関俊之会員・北島清高会員 )　小澤
谷守会長・寺澤幹事一年間ご苦労様でした。今宵の最終
例会楽しませていただきます。
● SAA 委員会 ( 岡本正伸会員・小川会員・岡田会員・
平川会員 )　小澤会長・寺澤幹事村上ガバナー補佐・山
崎グループ幹事、一年間大変お疲れ様でした。又会員の
皆様のご協力を持って SAA としての役割を果たすこと
ができました。一年間ありがとうございました。
●親睦活動委員会 ( 長嶋会員・鈴木会員・本多会員・三
田会員・矢澤会員・山岡会員・二階堂会員 )　小澤会長・
寺澤幹事一年間お疲れ様でした。親睦活動委員会一年間
ガンバリました。
☀ニコニコ BOX 　合計　 130,000 円　
　　　　　　　　　累計 1,763,000 円　
出席報告　　　　 　　 　　　       佐伯出席奨励委員長
  ６月 20 日　在籍 49 名中　出席 43 名 
　前々回 (6 月 6 日 ) の　出席率 97.78％
閉会点鐘 　　　   　 　 　　　 　 　　 小澤 ( 谷 ) 会長

幹事バッジの交換 バッジの交換を終わって
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2017-18 年度・最終家族例会

▲ 懇親会の司会をする
　 長嶋親睦活動委員長

▲ 懇親会の開会の挨拶　　　　　　　     
をする遠藤クラブ奉仕担
当理事

フォトアルバムフフォトトアルルバアルバルバムバムフォトアルバム

▲ 手に手つないで　ソングリーダーは林会員

▲ 手〆をする寺澤幹事

2017-18 年度・最終例会は、６月 20 日、パレスホテル立川
の「こぶしの間」で開催されました。１部『第 2369 回例会』
に続いて、第２部の懇親会では、小澤会長のアイデアで「お
楽しみ抽選会」が開催されました。『豪華景品』は会員の有志
が提供して下さったのもで、？千円の金券から、？万円もす
る化粧品まであって、皆さんワクワクしてステージに上がり、
抽選箱からくじを引きました。寺澤幹事、司会お見事でした。

　■景品一覧 (63 点）
＊お米（５k）引換券 20 本
＊素敵なもの　　　    １本
＊長　傘　　　　　　 ２本
＊アイス券（6 個）      ５本
＊化粧品セット　　    ２本
＊お菓子　　　　　　 １本
＊焼　酎　　　　       １本
＊お買物券（3 万円）　１本
＊会長賞（1 万円商品券）　　　　　　　　　　　 ２本
＊幹事賞（ディズニーランド・ペアー券）　　　    １本
＊商品券（3,000 円）                                       ２本
＊鰻のかば焼き引換券                                      １本
＊お食事券（鉄板焼 明日香）                              １本
＊かりんとう（＋クオカード 1,000 円）               6 本
＊クオカード（3,000 円）                                 ７本
＊お食事券（レストラン イル ･ ペペ）                  １本
＊赤ワイン                                                     ３本
＊折りたたみ傘                                               １本
＊トウモロコシ引換券（＋クオカード 1,000 円）  ５本


